

Venderán Manzana De Terreno en la Habana Vieja

Es en la que Sería Construído el Banco Nacional de Cuba

Jun 5 1954
El alcalde de La Habana señor Justo Luis Pozo, declaró, comentando, la edificación del Banco Nacional, expresó que al no hacerse esa construcción, como se había planeado, en la manzana de terreno comprendida por las calles de Mercaderes; O'Reilly; Obispo y San Ignacio, por acuerdo de la Junta Nacional de Arqueología y Etnología, estos terrenos podrán repartirse en parcelas para ser vendidos a particulares, a condición de que al fabricarse en este lugar las construcciones sean de carácter Colonial, conforme al acuerdo de la Junta de Arqueología, o sea edificios no mayores de tres plantas.

Continuó el Alcalde manifestando, que aunque todavía no se ha determinado en que lugar se llevará a cabo la edificación del Banco Nacional, se está contemplando esa construcción en la mitad de la manzana de terreno que ocupa el antiguo teatro de La Comedia, en Prado y Animas.

Pagará al Estado

En relación con la entrevista sostenida con el Ministro de Hacienda, doctor Gustavo Gutiérrez, el Alcalde informó que había tratado de los fondos que el Estado tiene en el Municipio, por el cobro de varios impuestos y que esperaba el envío de la liquidación, para hacerle entrega al Estado de las cantidades que le corresponden.

Por último, el alcalde Pozo, aprovechó la oportunidad, para hacer un llamamiento a todas las personas y contratistas que tienen cuentas pendientes, con la administración, para que presenten las mismas, a fin de pagárselas lo antes posible, pues su intención es de que al finalizar el presente ejercicio fiscal de 1953 a 1954, el 30 de junio, el Municipio de La Habana tenga liquidadas todas sus obligaciones. Y terminó el Alcalde expresando: "Espero izar la bandera Azul este año, como el pasado".

SOBRE EL BANCO NACIONAL

Sobre la futura ubicación del edificio para Banco Nacional, que se ha proyectado en varios sectores de la ciudad, dijo el Alcalde que ahora se anuncia, aunque no de manera oficial que lo fabricarán en los terrenos que ocupa actualmente el Teatro La Comedia y zona de parqueo en Animas y Prado.

Primeramente se pensó construirlo en terrenos aledaños al Palacio Municipal, pero por razones de orden arquitectónico se opuso la Alcaldía a la construcción. Se proyectó luego en una zona de la Avenida del Golfo cerca del Anfiteatro Nacional y razones técnicas lo impidieron igualmente.

En cuanto al terreno que se encuentra libre al costado del Palacio Municipal, dijo el Alcalde que el Banco Nacional piensa parcelarlo y venderlo a particulares, pero que él le ha advertido que tendrá que ser con la condición para los que compren, con intención de fabricar, que lo hagan adoptando un estilo colonial acorde con el conjunto arquitectónico que se conserva en esa zona de la ciudad y que las edificaciones no puedan tener más de tres plantas.

